

Expectativa en el Ministerio de Turismo: anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños

Principal



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/expectativa-en-el-ministerio-de-turismo-anticipan-un-verano-prometedor-con-la-llegada-de-argentinos-y-brasilenos_10907.php

**EXPECTATIVA EN EL
MINISTERIO DE
TURISMO: ANTICIPAN UN
VERANO PROMETEDOR
CON LA LLEGADA DE
ARGENTINOS Y
BRASILEÑOS**

Principal

Expectativa en el Ministerio de Turismo: anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños

Optimismo en el Ministerio de Turismo: se prevé un verano lleno de oportunidades con la llegada de visitantes argentinos y brasileños.

Optimismo en el Ministerio de Turismo para la Próxima Temporada de Verano

El Ministerio de Turismo de Uruguay ha expresado un optimismo renovado ante la inminente temporada de verano, a pesar de los desafíos económicos que plantea la devaluación del real brasileño.

Remo Monzeglio, representante del ministerio, destacó la consolidación del sector turístico en el país tras la pandemia, enfatizando el crecimiento sostenido tanto en el turismo receptivo como en el interno.

Cifras Positivas en el Turismo

Monzeglio hizo hincapié en que los datos recientes son alentadores.

"Es importante mencionar que hemos logrado retomar un sector que en 2017 recibió casi 4 millones de turistas, y tras la pandemia, este quedó prácticamente en cero.

Cerramos la última temporada solo un 3% por debajo de ese pico histórico, lo que representa un gran mérito", aseguró.

Turismo Interno en Ascenso

El turismo interno también ha mostrado un rendimiento notable.

"Hemos adaptado las mediciones, ampliando el tiempo de salida del hogar de dos a cuatro horas.

Esto refleja un creciente interés por destinos locales, respaldado además por el aumento en la venta de vehículos nuevos, con más de 60.000 autos cero kilómetro vendidos anualmente", añadió Monzeglio.

Aumento de Turistas Argentinos y Brasileños

Uno de los pilares de la estrategia ministerial es atraer más turistas argentinos y brasileños.

Monzeglio subrayó que la competitividad de Uruguay frente a Argentina ha mejorado gracias a medidas como la exoneración del IVA del 22% para turistas extranjeros, vigente desde el 15 de noviembre hasta el 30 de abril.

Respecto a Brasil, reconoció que las recientes devaluaciones han tenido un impacto, pero mostró confianza en la llegada de visitantes con alto poder adquisitivo: "La gente que llega entre el 26 de diciembre y el 10 de enero es aquella que posee mayor capacidad económica.

En ese segmento, no se notará la diferencia cambiaria", afirmó.

Expectativas para la Temporada de Cruceros

Finalmente, el ministerio también expresó expectativas positivas en relación a

la temporada de cruceros.

Se informó sobre mejoras en las conexiones aéreas, lo que ha facilitado la llegada de turistas al país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EXPECTATIVA EN EL
MINISTERIO DE
TURISMO: ANTICIPAN UN
VERANO PROMETEDOR
CON LA LLEGADA DE
ARGENTINOS Y
BRASILEÑOS**

Expectativa en el ministerio de turismo anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños

Tags

interno, turistas, pandemia, optimismo, llegada, monzeglio, uruguay, temporada, argentinos, turismo, visitantes, ministerio

Noticias relacionadas

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: "Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior"*

3.7 * *Termas del Daymán atraen a gran cantidad de visitantes, mientras que el camping de Arapey se llena de brasileños*

4.9 * *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*

4.0 * *El turismo en Maldonado: motor económico que impulsa más de 100.000 empleos directos y casi 300.000 indirectos en la región*

3.5 * *El Gobierno anuncia la exención del Iva en servicios gastronómicos y hospedaje para turistas*

4.0 * *Alertan sobre fraudes en los alquileres de verano: Consejos esenciales del Ministerio de Turismo de Uruguay para protegerte*

4.6 * *La región termal no se posicionó como la elección favorita de los uruguayos en septiembre*

3.8 * *Cinve advierte que la caída del turismo hacia Argentina se mantendrá en el tiempo*

5.0 * *Inaugurada la temporada de cruceros: Remo Monzeglio resalta su "importancia crucial" para el turismo en el país*

5.0 * *Inmobiliarias ya no serán agentes de retención del Irap e Innr, lo que simplifica el proceso de alquiler en el país*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024